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Ho letto con enorme dispiacere l'articolo del corrispondente della Gazzetta di Miglionico 
Giacomo Amati pubblicato nella pagina della Basilicata il giorno 13 Aprile 2012. Avevo letto 
la segnalazione del sig. Iannuzzi e mi sono subito premurato di porgergli le mie scuse per i 
disservizi che ha incontrato ma sono d'obbligo alcune piccole precisazioni che non sono 
una giustificazione ma la rappresentazione dello stato reale delle cose.
Il castello non é ancora accessibile, lavori sono in corso relativamente proprio agli 
allestimenti del maniero e finché non saranno completati non possiamo avviare la gestione 
del Castello. Nel frattempo non abbiamo mai voluto negare l'accesso al castello ai turisti e 
pertanto normalmente accettiamo prenotazioni al comune premurandoci di mettere una 
guida a disposizione ed abbiamo spesso assicurato le visite anche quelle richieste alle 
due o alle tre di pomeriggio senza alcun preavviso spesso con noi amministratori a 
disposizione. I lavori vengono terminati a giorni e stiamo predisponendo tutto per 
l'inaugurazione ufficiale che avverrà per la fine di giugno. A pasquetta la proloco locale si é 
resa disponibile per assicurare le visite seppure parziali del castello visto la presenza di 
almeno due cantieri di lavoro all'interno. Quindi le mostre che pure abbiamo organizzato in 
altri mesi ora non sono possibili, ma ne inauguriamo due a cominciare dall'inizio di maggio 
e per tutta l'estate. Nel frattempo, in vista dell'inaugurazione stiamo cercando di portare a 
Miglionico pezzi archeologici che riguardano la nostra storia. L'allestimento scenografico 
della sala del Malconsiglio la completano nella settimana fino al 20 aprile e la renderemo 
visibile da giugno il tempo necessario ai collaudi del caso e alla formazione degli addetti. 
Sarà davvero un esperienza unica in Basilicata e per la tipologia di allestimento. Ma tutto 
richiede tempo. Vi chiedo pazienza. I bagni pubblici sono chiusi perché l'amministrazione 
ha reperito le risorse per ristrutturarli e renderli adeguati al nostro centro storico. Non 
capisco come ci siano entrati i turisti. Evidentemente la porta era sfondata causa 
vandalismi. Ma erano chiusi. Il mio errore é stato non rimuovere temporaneamente il 
cartello da piazza castello. Nel frattempo stiamo facendo utilizzare i bagni del castello e 
chi frequenta il mercato del giovedì sa che é così. É chiaro che si tratta di una soluzione 
tampone ma il tempo di realizzare i lavori é necessario. Sicuramente vi é un sistema di 
organizzazione del servizio ai turisti da predisporre cosa avviata ma da portare al termine 
al piú presto, ma che senza la piena disponibilità del castello e la sua gestione non 
avrebbe senso. Unica cosa che mi sento di dire in ogni caso oltre alle scuse per i 
disservizi incontrati é che per le visite turistiche ovunque ci sono orari di apertura e 
chiusura dei monumenti. Se gli orari della chiesa non arrivano fino all'una e mezza del 
pomeriggio si può chiedere di prolungarli ascoltando anche le esigenze di chi ha la 
responsabilità del luogo ma non contestare gli orari con articoli sui giornali. A me é stato 
chiesto di visitare il castello anche alle due e mezza di pomeriggio mentre pranzavo. Mi 
sono educatamente prestato alla causa per non lasciare scontenti i visitatori ma tutti i 
monumenti hanno orari di visita.
Va organizzato tutto ciò, ne sono cosciente e la mia amministrazione stà lavorando 
moltissimo per il turismo. Eventi importantissimi animano le nostre estati  e non solo e il 
numero di visitatori che stiamo avendo ci da ragione delle iniziative intraprese. Ma il tempo 



é necessario per fare tutte le cose che vanno fatte. Il compito della stampa é sollecitare, 
stimolare, informare, va bene, accetto la sfida che sto già combattendo.
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